

**Antwort der Verwaltung
Nr.: 20213294**

Status: öffentlich
Datum: 08.10.2021
Verfasser/in: Jana Neumann
Fachbereich: Referat für Sport und Bewegung

Bezeichnung der Vorlage:
Freizeitanlage Am Hausacker II

Bezug:
Anfrage der Fraktion Die Linke in der Sitzung der Bezirksvertretung Bochum-Mitte am 19.08.2021,
Vorlage 20212140, Top 6.2

Beratungsfolge:

Gremien:	Sitzungstermin:	Zuständigkeit:
Bezirksvertretung Bochum-Mitte	28.10.2021	Kenntnisnahme
Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit	05.11.2021	Kenntnisnahme

Wortlaut:

In der Sitzung der BV Bochum-Mitte am 19.08.2021 wurde durch die Fraktion Die Linke wie folgt angefragt:

„Die „Falken“ sind die Betreiber:in der Freizeitanlage „Am Hausacker“. In Ihrer Präsentation steht:

*„Als Betreiber*in der Anlage starten wir mit einer Präsenzzeit von 22 W.-Std. (12 W.-Std. Fachkraft / 10 W.-Std. Ergänzungskraft).“*

Am Sonntag, den 20.06.2021 suchten mehrere Menschen Ansprechpartner:innen der Falken vor Ort und wurden nicht fündig.

Vor diesem Hintergrund fragt die Linksfraktion an:

1. Wie sind die 22 Wochenstunden eingeteilt?
2. Wo kann der/die Ansprechpartner:in auf dem Gelände gefunden werden?
3. Gibt es Hinweisschilder zu den Präsenzzeiten?“

Die Geschäftsführung der Falken, als Betreiber der Anlage teilt hierzu folgendes mit:

Frage 1:

Wie sind die 22 Wochenstunden eingeteilt?

Die Verteilung der vorgesehenen 22 Wochenstunden in Präsenz erfolgte individuell und bedarfsgerecht und ist in Summe erfüllt worden. Jedoch reichte dieser Stundeneinsatz insbesondere in der Eröffnungsphase der Anlage bei weitem nicht aus.

Die Betreuung der Nutzer*innen im Rahmen der periodischen Belegungen der Freilufthalle (Schulen, Vereine, Institutionen etc.) nahm und nimmt einen wesentlichen Part ein.

Frage 2:

Wo kann der/die Ansprechpartner:in auf dem Gelände gefunden werden?

Die individuellen Bedarfe und Nutzungen (Event Stuga, Freilufthalle, Boule-Anlage, Pickdienst, Kontrollgänge, Büroarbeit etc.) erfordern unterschiedliche Einsatzorte insofern kann der Ansprechpartner grundsätzlich nicht an einem festen Ort (z.B. Büro) angetroffen werden. Im Eingangsbereich der Freizeitanlage befindet sich eine Info-Steile. Diese enthält einen Aushang mit grundlegenden Informationen zur Anlage sowie die Kontaktdaten (Email und Telefonnummer) der Falken.

Aktuell wird eine Homepage erarbeitet, die in Kürze online geschaltet wird, so dass zukünftig auch hierüber Informationen tagesaktuell abgerufen werden können bzw. Kontakt mit dem Betreiber aufgenommen werden kann.

Frage 3:

Gibt es Hinweisschilder zu den Präsenzzeiten?

Es gibt keine festgelegten Präsenzzeiten. Die Präsenzzeiten gestalten sich individuell und bedarfsgerecht insbesondere in Anlehnung an die Zuweisungen der Freilufthalle.